

Escuche en VIVO Sanamente Santiago Rueda







Noticias

Parex anuncia resultados positivos en pruebas de pozo para petróleo y gas, en Saravena

Publicado: 2024-01-16 16:09:48



Así lo confirman desde el MinMinas a través de su cuenta X, donde se dijo que "Felicitamos Parex Resources y a @Ecopetrol, por el pozo exploratorio Arauca-8 en el municipio de Saravena, con una producción de gas de 9 Millones pies cúbicos/día y 6,000 Barriles de petróleo/día, descubierto bajo el Convenio Arauca".

El Pozo Exploratorio Arauca-8, fue perforado a una profundidad total de 21,010 pies como un pozo pionero y encontró las zonas esperadas de Guadalupe, Gacheta y Une. Basado en registros positivos con cable y mediciones de presión del probador de dinámica de formación modular ("MDT"), se inició un programa de pruebas integral, comenzando con la zona Une, que resultó en un descubrimiento de gas que probó

Otras Noticias

Parex anuncia resultados positivos en pruebas de pozo para petróleo y gas, en Saravena

Una acción sicarial se presentó en Tame este medio día

Defensor exige detención inmediata de ataques o afectaciones a organizaciones como el CICR, la ONU, y a la propia entidad

ENELAR se pronunció sobre el hecho lamentable en la vereda La Maporita de Arauca, en el que murieron electrocutadas 5 reses

Invertirán más de 6.465 millones de pesos de pesos en el mejoramiento de la infraestructura física del hospital de Fortul

Alex Saab fue designado como nuevo encargado de las inversiones en Venezuela

Inicia la distribución de 'vida': El periódico oficial del gobierno Petro. La distribución iniciará esta semana

Fondo Mujer Emprende ofrecerá créditos condonables para emprendedoras

Presidente Petro se reunirá

Publicidad





aproximadamente 9.0 MMCFD y más de 1,000 barriles de condensado por día (2)(3)(4).

Después de la exitosa prueba de gas de Une, se probó la zona de Gacheta, lo que resultó en un descubrimiento de petróleo que resultó en más de 6.000 boe/d (2)(3) (5).

En las próximas semanas, las zonas restantes serán probadas y posteriormente, Parex y Ecopetrol, establecerán un plan formal de desarrollo y producción para el área.

Compartir en redes sociales

con el Papa Francisco. La búsqueda de la Paz Total será uno de los temas centrales

Linda Caicedo la segunda mejor jugadora de fútbol: Así quedó la votación

ELN reconoce que retuvo convoy del CICR que realizaba la evacuación de una persona herida en zona rural de Tame, Arauca

Centro Democrático pide nuevas elecciones para la gobernación de Arauca

12 válvulas ilícitas para la extracción de hidrocarburos ha localizado el Ejército en estos 15 días de enero

Gobierno departamental rechaza retención temporal de la ambulancia del CICR en zona rural de Tame

Posesionan a 50 ediles y 6 representantes del comité municipal de discapacidad para el periodo 2024-2027

La Voz del Cinaruco © 2006 - 2024

slideactive: